

PR20 Julia Verlinden

Tagesordnungspunkt: 8. Wahl des Parteirats

Selbstvorstellung

Liebe Freund:innen,

mit Eurer Unterstützung möchte ich gerne weiter die Bundestagsfraktion im Parteirat vertreten, an strategischen Fragestellungen mitarbeiten und einen Beitrag leisten für die Vernetzung der unterschiedlichen grünen Ebenen.

Aufgrund der Corona-Lage wurde die Neuwahl des Parteirats verschoben und wir waren in dieser Wahlperiode länger im Amt. Der Rückblick auf unsere Parteiarbeit reicht deswegen über 3 Jahre zurück: 2018/2019 hat unser Landesverband im Auftrag der LDK für einen Prozess der Reflektion und Weiterentwicklung genutzt. Auch im Parteirat haben wir uns über die Situation des Landesverbands ausgetauscht: Wie können wir eine wachsende Zahl neuer Mitglieder einbinden? Welche inhaltlichen Schwerpunkte bearbeiten wir in welcher Form? Welche Strukturen und Ressourcen benötigen wir für unsere politische Arbeit und wie können wir (mit begrenzten Mitteln) unsere viele tausend Ehrenamtliche besser unterstützen?

Auch das Thema Bündnispartei haben wir intensiv bearbeitet: Wie können wir unsere Zusammenarbeit mit Verbänden, Initiativen und vielen Ehrenamtlichen aus der Bewegung intensivieren, um wichtige Themen in die Gesellschaft tragen, und (auch aus der Opposition heraus) Dinge bewegen? Hierbei auch kommunalpolitisch aktive Grüne zu unterstützen, ist mir ein Anliegen, das ich gern weiter mit dem Parteirat und dem Landesvorstand bearbeiten möchte.

Ein Highlight, das den Erfolg von grüner Bündnisarbeit und die relevante Rolle als Netzwerk-Schnittstelle zeigt, war das vom Landesvorstand gemeinsam mit zahlreichen weiteren Organisationen auf den Weg gebrachte Volksbegehren Artenvielfalt.

Das Parteiratsjahr 2020 war geprägt davon, gemeinsam mit dem LaVo und in den KVs Pandemie-gerechte Formate für parteiinterne Debatten, sowie für Dialog mit anderen gesellschaftlichen Gruppen zu organisieren.

In seiner kommenden Amtszeit wird der Parteirat vor allem die Vorbereitungen zur Landtagswahl begleiten. Außerdem stehen die Chancen gut, ab Herbst größere kommunale Fraktionen und mehr grüne Hauptverwaltungsbeamte in Niedersachsen zu stellen. Auch für dieses „Wachstum“ unserer Partei – an Verantwortung und Gestaltungsmöglichkeiten – kann ich meine Erfahrungen und Netzwerke einbringen.

Unsere Haltung und unsere grünen Werte sind als Orientierungspunkt in der heutigen Welt ein attraktives Angebot: Generationengerechtigkeit, Ökologie, Humanität, Emanzipation, soziale Gerechtigkeit, internationale Solidarität.

Wir Grüne stellen uns auf allen Ebenen Hass und Hetze klar entgegen sowie dem Versuch von rechts, unsere offene Gesellschaft auszuhöhlen. Ob Antifa oder Kirchengemeinden: wir Grüne stehen Seite an Seite mit allen, die unsere Demokratie gegen rechten Terror verteidigen.



Geburtsdatum:
18.01.1979

Kreisverband:
Lüneburg

Themen:
Bündnisarbeit, politische
Strategie und
Kommunikation, Vernetzung
Bundestagsfraktion und
Kommunalpolitik,
Parteientwicklung

E-Mail:
julia.verlinden@bundestag.de

Wir kriegen als Zukunftspartei viel Zustimmung und wollen voller Tatendrang progressiv gestalten. Anders als so manch andere in der politischen Landschaft, die sich nur noch müde durchwurschteln: Die Bundesregierung verschnarcht wertvolle Jahre, sie ist längst nicht so veränderungswillig wie viele Menschen im Land. Denn es gibt engagierte Leute und großartige Projekte vor Ort – auch in Niedersachsen, die eine klare Vorstellung vermitteln von zukunftsfähigem Wirtschaften und einer solidarischeren Gesellschaft in Deutschland, Europa und der Welt.

Doch die Rahmenbedingungen auf Bundesebene halten nicht Schritt mit den gesellschaftlichen Entwicklungen. Sondern CDU/CSU und SPD bremsen aus, blockieren und frustrieren diejenigen, die gestalten wollen und mit so viel Zeit und auch Geld in Vorleistung gehen: bei der Integration von Geflüchteten, bei der Bürgerenergiegewende, im Sinne von anderem Wirtschaften und solidarischer Ökonomie, für moderne Mobilitätskonzepte, für eine zukunftsfähige Landwirtschaft, Artenvielfalt und Naturschutz.

Dass es für eine gute Zukunft andere politische Mehrheiten braucht, dafür will ich mit Euch weiter in der Gesellschaft werben – und im Parteirat mitarbeiten.

Sonnige Grüße, Julia

Über mich:

seit 2013 Bundestagsabgeordnete (Wahlkreis Lüchow-Dannenberg-Lüneburg, außerdem aktuell zuständig für die Landkreise Celle, Cuxhaven, Stade, Harburg-Land und Uelzen), in der Bundestagsfraktion Sprecherin für Energiepolitik;

GRÜN: seit 1998 Mitglied, 1999-2001 LaVo Grüne Jugend Niedersachsen, 2003-2005 Beisitzerin im Grünen LaVo Niedersachsen, 2005-2007 und seit 2013 Parteirat Niedersachsen; seit 2017 Beisitzerin im Ortsvorstand Lüneburg;

KOMMUNALPOLITIK: 2006-2011 Kreistag Lüneburg; 2002-2006 Stadtrat Lüneburg;

BERUF: 2006-2013 Wissenschaftliche Mitarbeiterin im Umweltbundesamt (zuletzt als Leiterin des Fachgebiets Energieeffizienz); 2005-2006 Kreisgeschäftsführerin KV Lüneburg;

AUSBILDUNG: 2008-2012 Promotion zur Energieeffizienzpolitik (Uni Lüneburg); 1998-2005 Studium Dipl.-Umweltwissenschaften (Uni Lüneburg);

www.julia-verlinden.de/newsletter

www.facebook.com/jul.verlinden

www.twitter.com/julia_verlinden

www.instagram.com/j_verlinden/